

Origen

- Año de diseño: 1953.
- Año de construcción: 1956.
- Arquitecto: Ernesto de la Guardia III.
- Empresa constructora: William Ross.



La otra cara del Palacio Justo Arosemena

Con una clara influencia del Estilo Internacional, el edificio original de la Asamblea Nacional representa una pieza clave de la expansión urbana de la ciudad. Sin embargo, el deterioro ha ganado terreno frente al legado **Página 2B**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ

FUNDADO EN 1849

Nº 62.451

www.laestrella.com.pa

Sábado

75¢

31 de mayo de 2025

176 AÑOS

Minera usará concentrado retenido para cubrir plan de manejo ambiental

El Gobierno ordenó a Minera Panamá comenzar, desde ayer, la ejecución del plan de preservación y gestión segura de la mina Cobre Panamá. El programa, elaborado por la empresa y entregado durante la administración de Laurentino Cortizo, será financiado con la exportación de 121.000 toneladas métricas secas de cobre almacenadas en el sitio. Su mantenimiento costará entre 15 millones y 20 millones de dólares mensuales y será supervisado por más de diez entidades estatales **Página 4A**

Mulino llama a crear una agenda común de migración



En la X Cumbre de Jefes de Estado de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), celebrada en Montería, Colombia, el presidente de Panamá llamó a construir una agenda común de migración para el Gran Caribe, que combine la seguridad ciudadana con la solidaridad hacia las personas desplazadas **Página 2A**



Aris Martínez | La Estrella de Panamá

Canal invierte \$500 millones en mantenimiento

El Canal de Panamá invierte cada año más de \$500 millones en labores de mantenimiento de sus activos, dijo este viernes uno de sus funcionarios, en el marco de los trabajos preventivos y de corrección que se desarrollan en una de sus esclusas centenarias. **Página 4A**

Comisión del Ejecutivo llega a Bocas del Toro; cierres se mantienen

Las protestas por la aprobación de la Ley 462 de la Caja de Seguro Social continúan en Bocas del Toro. Una comisión de alto nivel encabezada por el ministro de la Presidencia, Carlos Orillac, visitó la provincia para escuchar reclamos y proponer soluciones **Página 2A**

La salud de la mujer no se trata solo de medicina

En el ámbito del Día Internacional de Acción por la Salud de la Mujer, la nutricionista y naturópata Sharon Amoyal propone una mirada integral sobre el bienestar femenino **Página 5B**

Planeta

Suelos en crisis: la tierra que nos está abandonando

Página 1B



Síguenos ▶ en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:

WhatsApp Channel

Y MANTÉNTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO



7 451089 100052